

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

miércoles 11 de septiembre de 2024

Más de medio millar de personas disfrutan de la tercera edición de la Verbena Inclusiva de La Laguna

El evento contó con mochilas sensitivas, espacios para la inclusión y guías e intérpretes de lengua de signos, haciendo de este evento un espacio integrador y adaptado a todos los públicos



Verbena Inclusiva

La tercera edición de la Verbena Inclusiva de La Laguna volvió a abarrotar la plaza del Cristo con más de medio millar de personas disfrutando de pasacalles, animación, actuaciones musicales y numerosas actividades adaptadas a todos los públicos. Esta acción, impulsada por las concejalías de Fiestas y Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna, contó con la implicación de numerosos colectivos que desarrollan su actividad en el municipio.

El alcalde lagunero, Luis Yeray Gutiérrez, recordó que "este acto nació como una experiencia piloto que no se había desarrollado antes en Canarias y, ante el éxito de su estreno, hemos ido mejorándolo y ajustándolo a las peticiones que nos trasladan desde las distintas

entidades del sector con las que trabajamos a lo largo del año".

"Uno de nuestros propósitos para el presente mandato es seguir consolidando y ampliando nuestra oferta cultural inclusiva, gracias a propuestas atractivas de dinamización como esta verbena, abierta a todas las personas que residen en nuestro territorio, sin ningún tipo de obstáculo o impedimento físico o intelectual", declaró el primer edil.

Por su parte, Dailos González, reseñó que "este evento se ha ido reforzando e instaurando en nuestra programación de las Fiestas del Cristo durante los últimos años, gracias a su carácter universal e integrador". A este respecto, incidió en la importancia del trabajo conjunto de Fiestas y Bienestar Social para que estos proyectos cumplan con las expectativas y demandas de este colectivo social.

Por último, la concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida del Consistorio, María Cruz, detalló que esta tercera edición volvió a contar con un espacio para la inclusión (punto naranja) en el que se ofrecían guías e intérpretes de lengua de signos (LSE) y mochilas sensitivas equipadas con la última tecnología disponible para que las personas con algún tipo de deterioro cognitivo pudiesen percibir los sonidos de este evento. La concejala señaló que este modelo de evento inclusivo ya ha despertado el interés de otras administraciones canarias, que buscan replicar esta experiencia de éxito en otras localidades.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Hay que recordar que el Ayuntamiento de La Laguna adquirió este mismo año cinco nuevas mochilas sensitivas, que se incorporaron al catálogo de servicios y prestaciones de este Departamento para hacer inclusiva cualquier actividad de ocio que se desarrolle en el municipio.

La agenda de esta tercera edición de la verbena inclusiva incluyó la sesión del DJ Romén y la actuación musical de la orquesta Kdetes, que ya deleitó el pasado año al numeroso público que se dio cita en esta céntrica plaza lagunera.

La agenda de actos populares de las Fiestas del Cristo 2024 continuará este jueves, 12 de septiembre, con la celebración de la segunda Noche del Humor. En esta ocasión, estará protagonizada por Abubukaka y su nuevo espectáculo 'IGIC Incluido' (21:00 horas en el escenario principal).